



Síntesis de medios

29 de mayo de 2023

Primeras Planas

Operan refinerías por debajo de 50%
Esconden videos de la estación del INM en Ciudad Juárez
Por Coahuila, Morena le lee la cartilla al PT
Morena: viene cambio en Edomex; oposición: inicia “rescate del país”
Grupo México, de Larrea, duplicó su valor en este sexenio
Marcha masiva a favor de la Corte... y encontronazo con los del plantón
Enseñan músculo en cierres masivos
Defienden a la corte
¡Hazaña!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Urgen a proteger animales ante ceniza volcánica

La directora de la **Brigada de Vigilancia Animal**, **Leticia Varela**, indicó que, aunque en la CDMX el mayor riesgo de la actividad del Popocatepetl es la ceniza volcánica, los cuidados que se le deben dar a los animales son los mismos que la población debe tener. [Reforma](#)

Estrenan rodada

Hijos de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** participaron en la primera rodada infantil que esta dependencia organiza. Los niños salieron del Zócalo en bicicletas, triciclos y patines rumbo al Monumento a la Revolución. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Compras seguras

En el Hot Sale, del 29 de mayo al 6 de junio, evite fraudes, la **Policía Cibernética** recomienda verificar que el sitio web tenga una dirección URL segura, no compartir información personal o financiera, usar contraseñas seguras, tener un antivirus actualizado y mantener un registro de compras. [Reforma](#)

Más de 5 mil usuarios del Metro han recibido psicoeducación mediante “Salvemos Vidas”

El Metro de la CDMX ha mantenido los módulos itinerantes del programa “Salvemos Vidas” para brindar apoyo en materia de salud mental, logrando llegar a 3,300 usuarios hasta el momento. A través de la herramienta digital se capacita a casi 6 mil efectivos de las policías Auxiliar y Bancaria e Industrial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Ángel de felicidad

Los Tigres se coronaron y los aficionados capitalinos no dudaron en festejar a lo grande el octavo título del club en el icónico Ángel de la Independencia. Los fanáticos de los Felinos fueron custodiados por alrededor de 500 elementos del Agrupamiento Metropolitano de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México, quienes los conminaron a retirarse del lugar. [Esto](#)

Marcha pacífica termina en jaloneos y puñetazos

La marcha convocada por el grupo Chalecos México y otras 51 organizaciones, no tenían programado llegar a la Corte, precisamente para evitar confrontaciones con los manifestantes de Morena que ahí se encontraban. Sin embargo, un grupo se desprendió y siguió hasta la calle de Pino Suárez, donde comenzaron a retirar mantas colocadas en jardineras para romperlas, lo que provocó una confrontación entre manifestantes. Un grupo de contención de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegó para colocarse entre ambos grupos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [Diario de México](#) / [Financiero](#) / [El Economista](#) / [Publmetro](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / Columna La Divisa del Poder [24 Horas](#) / Columna Pepe Grillo [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

29 de mayo de 2023

Participan 85 mil personas en ciclotón de la CDMX

El Indeporté informó que 85 mil personas disfrutaron este domingo el Ciclotón de la CDMX correspondiente al mes de mayo. El evento contó con el apoyo de diversas Secretarías: de Gobierno, la de Salud, de Obras y Servicios, de **Seguridad Ciudadana**, de Movilidad, el C5, así como la Cruz Roja. [Contra Réplica](#) / [Ovaciones](#)

Ataque en tianguis dejó dos muertos en Iztapalapa

Una balacera en el tianguis Texcoco, en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa, dejó dos hombres muertos y al menos tres heridos, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sin que haya detenidos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Capturan a sujeto que acuchilló a otro

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un sujeto que, tras una riña, acuchilló con un arma punzocortante a un hombre, el cual perdió la vida, en la colonia La Carbonera, alcaldía Magdalena Contreras. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Detenido por asalto a una persona

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que intentó asaltar a una persona con una navaja, en calles de la colonia La Pila, alcaldía Cuajimalpa. [La Prensa](#)

Ajustician a uno y otro está con heridas graves

Dos hombres fueron agredidos a balazos por sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta en calle Islote, de la colonia Las Águilas, alcaldía Álvaro Obregón. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención de un sujeto probable responsable en la alcaldía Miguel Hidalgo, traía consigo un arma de fuego y diversas dosis de droga. [La Prensa](#)

Capturan a tres narcomenudistas

Tres narcomenudistas fueron detenidos por personal de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Nicolás Bravo, de la colonia Zona Centro, alcaldía Venustiano Carranza. Al momento del aseguramiento se les decomiso importante cantidad de droga. [La Prensa](#)

"Para ganar la elección, unión y confianza"

En entrevista, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas asegura que la alianza Va por la Ciudad de México para 2024, ofrece liderazgos que conocen los problemas y tienen la capacidad de resolverlos. Estamos viviendo en las 16 alcaldías una inseguridad terrible, en donde los grupos delictivos toman cada vez más terreno. Señalo que implementaría en la Ciudad, **el Operativo Bengala**, presencia en las colonias de mayor índice delictivo, entrar durísimo a las vecindades, a los puntos rojos, y **dignificar a la policía**. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Columna Cuarto de Guerra: Quién es quién en seguridad: aspirantes Morena / Gerardo Rodríguez

Algo que es destacable de Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal es que los cuatro tienen experiencia de gestión estatal por lo que tuvieron a su cargo la seguridad de sus entidades. Sheinbaum terminó 2022 con una tasa de homicidio doloso de 7.6 por 10mh y un porcentaje de percepción de inseguridad de 83.2%. La tasa de delitos es la segunda más alta del país con 45.3. Su hombre fuerte de seguridad es **Omar García Harfuch** que destaca por las nuevas capacidades y facultades legales de investigación, buena coordinación con la fiscalía capitalina y autoridades federales. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

29 de mayo de 2023

Columna Teléfono rojo: AMLO apuesta por Rosa Ícela y frena a García Harfuch / José Ureña

Impulsado por sus propias encuestas y no pocos amigos y asesores, **Omar García Harfuch** se entusiasmó por entrar en la contienda por la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Similar a Miguel Mancera tuvo el apoyo operativo desde el poder de Marcelo Ebrard y ahora García Harfuch cuenta con la simpatía de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Harfuch tiene todo: buena imagen, historia familiar, aceptación popular inmejorable, juventud, dinamismo y resultados policiacos para presumir durante la campaña. [24 Horas](#)

Columna En Flagrancia: Oxxos en el punto de mira / Gustavo Fondevila

Un elemento de la SSC asignado al Sector Quiroga abatió a un presunto ladrón durante un asalto a un Oxxo en la esquina de las avenidas Eduardo Molina y 5 de Mayo, en la colonia Del Obrero en GAM. Los policías llaman a estos delincuentes “ratas de tienda” y hacen inteligencia sobre estas bandas. Hasta ahora, ninguna solución situacional ha sido exitosa. [Reforma](#)

Policiaco

Vuelca tráiler y provoca un desorden vial

Un tráiler que transportaba llantas volcó sobre Barranca del Muerto, colonia Los Alpes, alcaldía Álvaro Obregón, lo que provocó un caos vial en la zona. Hasta el lugar acudió el personal de Protección Civil, así como elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Bomberos para coordinar las labores necesarias para atender el percance. [24 Horas](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Fatídica rodada

Una mujer murió y otra resultó gravemente herida, al derrapar su motocicleta y chocar contra un poste sobre la calzada General Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ladrones casi se los vuelan

Un hombre fue baleado en la pelvis por dos sujetos que intentaron asaltarlo cuando caminaba por calle Norte 1, en la colonia Cuchilla del Tesoro, alcaldía Gustavo A. Madero. Su pareja lo llevo por sus propios medios a un hospital cercano, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Justicia

Cuatro alcaldías concentran casos de despojo

Las alcaldías Iztapalapa, Cuauhtémoc, Coyoacán y Tlalpan concentran 47% de las investigaciones por despojo que se han registrado en la ciudad a lo largo de ocho años. Un análisis de las autoridades capitalinas revela que entre 2016 y 2021 la FGJ registró 19 mil 184 denuncias por ese delito. [Excélsior](#)

Capturan a mujer por extorsión agravada

Detectives de la FGJ aprehendieron a una mujer en calles de la colonia San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa, la cual está relacionada con una extorsión agravada, ya que la víctima le depositó en su cuenta bancaria dinero en efectivo que le fue exigido vía telefónica, a cambio de no causarle daño. [Basta](#)



Síntesis de medios

29 de mayo de 2023

Imagen Destacada

REFORMA
CIUDAD DE MÉXICO



Estrenan rodada